

Bassin d'emplois Nord-Finistère

N'oublions pas... n'oublions pas qu'en 2012 quand la gauche est arrivée au pouvoir, le champ de ruine budgétaire était plus grand, plus profond qu'on ne pouvait l'imaginer. Le gouvernement a du osciller entre rebâtir un pays laissé à l'abandon par les gouvernements de droite et combattre les suppressions d'emplois dans le pays mais tout particulièrement dans le Nord Finistère. Sur 80 kilomètres nous avons failli voir disparaître pas moins de 3700 emplois.

Le bastion de l'agroalimentaire a été le plus touché à l'image de Marine Harvest, Tilly Sabco, Doux mais le plus réaliste reste Gad. Grâce au pacte d'avenir pour la Bretagne mais aussi au P3AB et du plan de formation voulu par François Hollande ainsi que les acteurs locaux et régionaux qui ont réalisé un important travail qui a permis à un certain nombre de s'en sortir face au chômage tant attendu.

Grâce à la ténacité de quelques élus, la Brittany Ferries a pu être épargnée de ce tsunami destructeur d'emplois.

Il faut également souligner que le compte de prévention et de pénibilité a permis d'obtenir une justice face aux difficultés physiques qu'éprouvaient un important nombre de salariés et donc avancer l'âge de leur départ à la retraite.

Alors oui beaucoup de critiques ont été lancées envers nos politiques pour ce qui n'a pas été fait ou aurait dû être fait.

Mais quand le bilan doit être effectué il faut également souligner ce qui a été fait et bien fait car dans un contexte économique aussi difficile que celui dans lequel nous vivons rien n'est facile.

Alors n'oublions pas... n'oublions pas que dans cette tourmente qu'a éprouvé un gouvernement mais aussi un pays extrêmement cristallisé par une crise sans précédent, le pire a été évité et des solutions ont pu être trouvées.